

INUNDACIONES EN ANDALUCÍA.

La crecida del Guadalquivir pone en alerta a tres provincias andaluzas

Seminario 2 - 24/02/2010

El temporal que azota Andalucía a puesto ha puesto en alerta a Jaén, Córdoba y Sevilla ante la amenaza de que la fuerte crecida del Guadalquivir y de sus afluentes acaba en desbordamientos. En la capital andaluza, su caudal supera los 2.500 metros cúbicos por segundo un valor 15 veces superior a la media. De momento, hay casi 200 desalojos en las tres provincias y debido a las inundaciones, las líneas férreas están cortadas en Jaén, lo mismo que 36 carreteras en toda la Comunidad. Con todo, lo peor no podría haber pasado, ya que hay amenaza de que la localidad jiennense de Andujar llegue todo el agua de los afluentes al Guadalquivir y la que está aliviando cinco embalses de la provincia, a lo que hay que sumar la alerta por lluvias.

